Ie Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'Honorable Mitchell Sharp, a annoncé aujourd'hui que le Gouvernement du Canada a décidé de reconnaître le Gouvernement de la République démocratique du Viêt-Nam et que le Premier Ministre a envoyé le message suivant à son Excellence Monsieur Pham Van Dong, Premier Ministre de la République démocratique du Viêt-Nam:

Mon cher Premier Ministre:

Au nom du Gouvernement du Canada, je me félicite de la conclusion de "l'Accord sur la Cessation de la Guerre et le Rétablissement de la Paix au Viêt-Nam" qui a été signé à Paris le 27 janvier par les représentants de votre gouvernement et les représentants des autres parties concernées.

Pierre Elliott Trudeau Premier Ministre du Canada

Le message suivant a également été envoyé à Son Excellence Monsieur Tran Thien Khiem, Premier Ministre de la République du Viêt-Nam que le Canada reconnaît déjà comme le seul gouvernement légal du Sud Viêt-Nam:

Mon cher Premier Ministre:

Au nom du Gouvernement du Canada, je me félicite de la conclusion de "l'Accord sur la Cessation de la Guerre et le Rétablissement de la Paix au Viêt-Nam". J'espère que dans l'avenir nous pourrons oeuvrer ensemble à renforcer les relations cordiales qui existent déjà entre nos deux pays.

> Pierre Elliott Trudeau Premier Ministre du Canada

Les messages du Premier Ministre ont été envoyés à la suite de la signature à Paris, le 27 janvier 1973, d'un Accord sur la Cessation de la Guerre et le Rétablissement de la Paix au Viêt-Nam par les représentants des gouvernements des Etats-Unis et de la République démocratique du Viêt-Nam. La décision de reconnaître le Gouvernement de la République démocratique du Viêt-Nam signifie que le Canada accorde maintenant un statut égal aux deux Viêt-Nam.